



Bientôt vedette de cinéma

# TEX se lance dans le golf professionnel

Par Diane L. Robillard  
Photos: J.L. Boyer

Tex. Un nom dont la résonance rappelle pour certains l'émission "Sous mon toit", ou "Tex matinal", mais pour bien d'autres c'est une évocation des années de fin d'adolescence "beatnick". En effet, Tex rejoint par ses chansons, par son humour, de plus en plus de gens. Il est le témoin assagi de la révolution des moeurs. Sa carrière n'en est pas pour autant à un point mort, ses succès le font désirer de plus en plus; mais mis à part le chanteur, Tex entend bien nous dévoiler un peu plus ses talents.

En plusieurs occasions, Tex s'est vu offrir des rôles de comédiens pour certaines productions cinématographiques. "Je les ai tous refusés, dit-il. "Le seul film qui m'intéresse pour le moment, c'est celui dont j'ai écrit le scénario. Déjà Paramount Pictures m'a accordé capitaux et assistance technique. Quant à moi, il me reste à trouver mes comédiens. Jusqu'ici un seul est inscrit: Pierre, des Baronnets."

## "Pro" au golf?

Mais quel est-il ce scénario? Il s'agit de "flash" reflétant la condition socio-politique et religieuse du Québec au cours des années 60. "Tout le monde doit embarquer dans mon film, qui se fout de tout et de tous. Camera-men et techniciens font partie de la distribution." Le film "Québécois Québécois" sera tourné dans la région de Montréal. On l'attend, pour l'an prochain.

Les ambitions de Paul "Tex" Lecomte le mèneront plus loin encore. Depuis qu'il prend des vacances au Mexique, il s'est passionné pour le golf.

Bûcheron, peintre, chansonnier, artiste vedette de commerciaux, Tex ajoute une autre corde à son arc: Il devient "pro" pour le golf Pierre Marquez au Mexique.

D'accord, ce n'est pas fait mais on lui fait cette offre: "Si tu réussis à jouer régulièrement en dessous de '74, on t'engage à titre de professionnel adjoint pour la période hivernale."

Après trois ans de pratique quasi-quotidienne, il a réussi à obtenir une marge d'erreur de cinq, ce qui est parfaitement respectable pour un assistant professionnel. Tex nous a confié qu'il est un vrai mordu du

sport des Ecosais. "Je joue presque tous les jours, je pratique énormément et, très souvent, les professionnels des différents clubs de la Province m'ont demandé de jouer en leur compagnie."

Ces talents sont reconnus par plusieurs clubs "car, avoue-t-il, on me donne sans arrêt des cartes de membre honoraire... ce que j'apprécie grandement!" Bien qu'il pratique le plus souvent au club de golf Hillsdale, situé à quelques pas de sa maison de Ste-Thérèse, il profite aussi des conseils de "pros", tels Alain Gousse du golf de Mascouche.

Pour revenir à son avenir professionnel, Tex le doit au professionnel du club de golf

Pierre Marquez qui, impressionné par son style de jeu et son potentiel, était déjà assuré de ses succès. Si l'expérience au Mexique s'avère fructueuse, Tex n'a pas caché qu'il n'hésiterait pas à participer au circuit professionnel québécois.

Il ne faudrait pourtant pas craindre sa disparition des ondes ou même de la télévision. Un contrat de deux ans vient en effet d'être signé pour l'émission "Sous mon toit" et "Tex matinal" à CKAC reste toujours à l'horaire. Il ralentira toutefois ses activités pour être près de sa femme au mois d'octobre: Tex sera père à l'automne. Salut!

